



Inondations de Lourdes : message de solidarité du pape François

Le pape François adresse un message de "solidarité spirituelle et fraternelle" à l'évêque de Tarbes et Lourdes, Mgr Nicolas Brouwet, au lendemain de la crue du Gave de Pau qui a causé de nombreux dégâts dans le sanctuaire de Lourdes, mais aussi dans toute la région, et surtout, a fait trois victimes.

Le pape François recommande les disparus "à la miséricorde de Dieu". Il salue "les efforts déjà consentis pour secourir les sinistrés" et pour "sauvegarder ce haut-lieu du culte marial".

Il encourage une "authentique solidarité spirituelle et fraternelle" qui permette aux personnes touchées par ce drame de "trouver le réconfort", et qu'elle "contribue à une restauration rapide des différents sanctuaires".

Rome, 21 juin 2013
(source : Zenit.org)